きい組10月の様子

10月7日に運動会をしました。当日は、いつもと違うたくさんのお客さんにドキドキしながらも、友達と一緒に走ったり、踊ったりして、がんばっているところをお家の人にみてもらいました。運動会までの取り組みを通して、友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じたり、頑張る自分に自信をもったりできたかなと思います。

運動会にいたるまでのそれぞれの遊びの様子を、遊びごとに紹介します。



かくれんぼ











☆きい組や遊戯室でたくさん遊んだかくれんぼ。 友達と一緒にかくれたり、同じところに入ったりすることを楽しんでいました。 見つかるまで待ちきれずに、「わ!」と出てきていた子どもたち。 ルールをしっかりと覚え、見つからないように静かにしたり、小さくなって隠れたりすることができるようになりました。 同じところに隠れたい子に優しく声をかけたり、一緒に入れるようにしてあげたりもできるようになりました。













かけっこょーい どん!!



☆ロボット鬼やおいかけっこを楽しんでいた子どもたち。保育士に追いかけられることや速く走ることを喜んでいました。遊戯室や園庭でかけっこをしてみると友達と一緒に走ったり、タンバリンのゴールを楽しみに笑顔で走ったりすることを楽しんでいました。

大きな声で返事をすることもやる気 満々で、呼ばれることを楽しみにして いる顔がみんな輝いていました。



















ポポポポポーズ☆

☆子どもたちのアイデアがたくさん入ったダンスをきい組や遊戯室で踊ってきました。保育士とのどっちがかわいい対決を楽しみにしていて、「まけないぞ!」と言いながら、保育士に勝つことを喜んでいました。はずかしいと言いながらも、仲良しの友達の近くで同じ動きをし、時にふざけたりキャーキャー言ったりして楽しんでいました。





